

Bericht zum 30.DFB - Infoabend in Gröditz

šAngreifer mit dem Rücken zum Tor ó blieben erfolglos í õ

Das Stadion am Eichenhain in Gröditz, war am Montag, den 28.05.2018 erneut Magnet für 37 Vereinstrainer, welche sich zu diesem Thema der 1 gegen 1 Gestaltung schulen ließen.

Abwechselnd führten die Stützpunkttrainer Robby Bogatzki und Stefan Minge durch die Themenphasen des Einstimmen, Erleben, Ausprobieren, Vermitteln und des Anwendens. In der Moderation führte Rudolf Reiter die wesentlichen Fakten zur Vermittlung nochmals nachhaltig über Mikrofon und Präsentation zusammen, welche durch den sächsischen Stützpunktkoordinator Jörg Wunderlich einzeln noch ergänzt wurden.

Die Strategien der Verteidigung in dieser konkreten Angriffssituation werden hauptsächlich mit einem kurzen Abstand zum Angreifer beschrieben, wobei die Armlänge eingehalten werden muss, damit es zu keinem Körperkontakt kommt. Die Verteidiger werden zu einer erhöhten Aufmerksamkeit und zu einem mutigen Zugriff provoziert, wobei der Ballbesitz das Ziel ist.

Erneut unterstützten uns mit Stanley Ott (FC Energie Cottbus), Hector Hink, Norman Funke, Marlon Kost (SG Dynamo Dresden) und Elias Lenz (RB Leipzig) Spieler aus den kooperierenden Nachwuchsleistungszentren. Ergänzend wurden folgende Spieler der Kreisauswahl Meißen eingesetzt:

Richard Reichel, Luca Leschig (BSG Stahl Riesa), Jonas Knittel, Felix Winter, Adrien Garten (Radebeuler BC), Janek Müller, Niclas Benisch, Jaden Schulze (JFV Elster Röder 2010), Niklas Völker (SG Canitz) und Nele Quietzsch (Lommatzscher SV 08).

Diese erneut altersgerechte Demonstration führte zur entsprechenden Nachhaltigkeit für die Vereinstrainer.

Rudolf Reiter

DFB-Stützpunkttrainer Gröditz